

## Bericht des Bürgermeisters zur GV am 20.8.2009

Am 10. Juli 2009 wurde das Richtfest von unserer neuen Feuerwache gefeiert. Mitglieder der Gemeindevertretung, des Amtes Moorreege, der Freiwilligen Feuerwehr, einige Handwerker, der Architekt und einige Bürger waren anwesend. Der Bau liegt weiterhin im Zeitplan.

Am 11. August fand die Seniorenausfahrt nach Rehna und zur Buga In Schwerin statt. 240 Teilnehmer in 5 Reisebussen erlebten einen wunderschönen, erlebnisreichen Tag. Danke sage ich noch einmal dem DRK Holm und den Busbegleitern.

Seit dem 1. August ist die Stelle des Bauhofmitarbeiters durch Herrn Sönke Ladiges aus Holm besetzt. Neuer Leiter des Bauhofes ist Herr Ernst Herbert Kleinwort.

Am 13. Juli wurden die neu errichteten Bushaltestellen am Lehmweg abgenommen. Nach Beseitigung kleiner Mängel sind sie jetzt sicher.

Die Wärmedämmung des alten Schuldaches ist fertig. Z.Zt. läuft in der Schule die Sanierung der Lehrertoiletten und der Austausch einiger Fensterelemente.

Beim ev. Kindergarten wurde die Erweiterung eines Gruppenraumes fertiggestellt.

Zur Zeit findet die Kanalspülung und Kamerabefahrung des gemeindlichen Kanalnetzes statt. Auch die Kontrolle auf den Privat-Grundstücken ist durch die Abgabe der vielen Prüfberichte gut angefallen.

Die GKB Pinneberg hat sich positiv zum Neubau von 8-9 altersgerechten Wohnungen geäußert. Baubeginn in 2011. Nähere Einzelheiten und Bedingungen müssen noch geklärt werden, um dann in den Ausschüssen über dies Projekt zu beraten.

In die DSL-Versorgung kommt langsam Bewegung. Bei der europaweiten Ausschreibung für unser Amtsgebiet Moorrege ist ein Anbieter übriggeblieben. Zur Zeit laufen sehr erfolgsversprechende Gespräche mit einem Unternehmen, um unser Amtsgebiet mit einem Glasfaseranschluß bis ins Haus und einer Leistung von 50 Megabit zu versorgen. Für Gewerbebetriebe ist auch eine höhere Leistung möglich. Die Gemeinde wird zeitnah über den Fortgang der Gespräche berichten.